

ABSTRAK

Nadhilah Arimbi Chairunissa, 2019. *Perkembangan Program Linkage BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin dengan Koperasi-Koperasi di Banjarmasin Pada Tahun 2015-2018 Periode Semester I & II*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Drs. Nispan Rahmi, M. Ag, (II) Erisa Nilasari., S.P., MP

Kata Kunci: Perkembangan, Program *Linkage*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya program *linkage* di BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin yang bertujuan untuk menambah pendanaan bagi koperasi syariah di Indonesia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan program *linkage* BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin dengan koperasi-koperasi di Banjarmasin pada tahun 2015-2018 periode semester I & II, serta untuk mengetahui Analisis SWOT program *linkage* di BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin dalam pembiayaan terhadap koperasi-koperasi Syariah di Banjarmasin.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Subjek penelitian adalah dua orang informan di Unit *Small Medium Enterprises* pada BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin dan objek penelitian adalah perkembangan program *linkage* BNI Syariah kantor cabang Banjarmasin dengan koperasi-koperasi yang ada di Banjarmasin pada tahun 2015-2018 periode semester I & II serta Analisis SWOT program *linkage* di BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin dalam pembiayaan terhadap koperasi-koperasi Syariah di Banjarmasin. Teknik pengumpulan data yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa “Perkembangan program *linkage* pada tahun 2015-2018 periode semester I & II di BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin dengan koperasi-koperasi di Banjarmasin dapat dilihat dengan perkembangan jumlah anggota koperasi syariah yang bekerja sama yaitu Koperasi UIN Antasari Banjarmasin, Koperasi Sehat RSUD ULIN Banjarmasin dan Koperasi Swadarma BNI Banjarmasin. Dimana sejak tahun 2015–2018 jumlah anggota koperasi syariah semakin meningkat. Analisis SWOT menunjukkan bahwa program *linkage* BNI Syariah Kantor Cabang Banjarmasin memberikan kontribusi yang positif bagi perkembangan koperasi syariah di Banjarmasin, namun masih diperlukan sosialisasi–sosialisasi untuk mendukung keberlanjutan program *linkage* tersebut.